

Kein Herz zu haben heißt nicht, keine Liebe zu spüren!

XemnasXSaix

Von KingKibum

Kapitel 1: ~Konfrontation~

~Konfrontation~

Es war schon spät geworden und der kalte Regen hatte mich fast völlig durchnässt. Ich warf noch einen letzten Blick auf das Kingdom Hearts, und machte mich dann auf den Weg in das Schloss. Mit großen Schritten ging ich durch die weißen, langen Flure, bis ich schließlich im Gemeinschaftsraum ankam. Doch ich bereute es dort hingegangen zu sein. Schon wieder sah ich sie. Axel und Roxas wie sie auf dem Sofa saßen und sich gegenseitig schon fast auszufressen drohten. In mir verspürte ich ein Gefühl von Ekel. Ich wand den Kopf ab und lief weiter. Sie schienen mich nicht zu bemerken und so räusperte ich kurz um mir Aufmerksamkeit zu verschaffen. Sie schreckten kurz auf und schauten mich etwas verdutzt an. „Oh..ähm hallo Nummer 7..“, meinte Axel leicht verwirrt und schaute mich mit großen Augen an. Ich sah ihn nur mit einem kalten Blick an und antwortete nicht auf seine Begrüßung. „Geht wenigstens wohin wo man euch nicht sieht..“, sagte ich eher kalt und ohne einen bestimmten Ausdruck. Es machte mich einfach nur wütend sie sehen zu müssen, und das hatten sie wohl oder übel auch gemerkt. Roxas klammerte sich etwas stärker an Axel, der ihm sacht über den Rücken strich. Mein kalter und rauer Ton musste sie eingeschüchtert haben, was mir schon wieder bestätigte wie schwächlich sie doch geworden waren, denn früher war das noch nicht so. Axel nickte nur leicht und stand dann zusammen mit Roxas auf. Hand in Hand liefen sie dann die Flure entlang. Ich sah ihnen noch einen Moment mit einem abwertenden Blick nach. Wie konnte man nur so schwach werden?? Diese Frage ging mir immer wieder im Kopf herum. Ich konnte es einfach nicht verstehen und vielleicht wollte ich das auch gar nicht. Eine bedrohliche Stille lag im Raum, und wieder fühlte ich es, dieses seltsame Gefühl in meiner Brust. Ich sehnte mich danach endlich zu wissen was es damit auf sich hatte.

Für einen Moment schloss ich die Augen und dachte nach. Vorsichtig legte ich eine Hand auf meine Brust, da von dieser das Gefühl ausging. Es konnte keine Liebe sein, nein! Wie denn auch wenn man nicht mal ein Herz hat! Totaler Schwachsinn! In mir wurde es unruhig. Warum machte mich das ganze nur so nachdenklich?? Ich konnte es mir nicht erklären. Seufzend lies ich meine Hand wieder sinken und öffnete die Augen.

